
 

 

《１０月の行事予定》 

１ 金  
６年移動教室  教育実習開始  

1 年・杉の子タブレット参観  

２ 土   

３ 日   

４ 月  ﾌﾛｰﾃｨﾝｸﾞｽｸｰﾙ（5-2・3） 

５ 火  視力検査６年  SC 来校日  

６ 水  ﾌﾛｰﾃｨﾝｸﾞｽｸｰﾙ（5-1・４） 

７ 木  視力検査５年  

８ 金  視力検査５年  

９ 土   

10 日   

11 月  委員会活動  視力検査４年  

12 火  
視力検査４年  

第３回学校運営協議会  

13 水  
視力検査３年    ５校時日課  

６年弁護士出前授業   SC 来校日  

14 木  視力検査２年  

15 金  視力検査２年  

16 土   

17 日   

18 月  
クラブ活動  視力検査 1 年  

代表委員会  

19 火  視力検査 1 年  

20 水  SC 来校日  ５校時日課  

21 木  ミナリンピック 

22 金   

23 土   

24 日   

25 月  ４～６年は６校時日課  

26 火  SC 来校日  学費振替日  

27 水  ５校時日課  

28 木   

29 金  ６年校外学習（ブルーメの丘） 

30 土   

31 日   

※ﾐﾅﾘﾝﾋﾟｯｸ予備日  22 日 26 日（以降順延）  

 

  ようやく緊急事

態宣言が解除

されました。ご家

庭のご協力も

あり、９月を無

事に終えること

ができました。子

ども達も、教師も、よく

頑張ってきました。宣言は解除され、地域

の感染レベルもレベル２へと引き下げられま

した。本校でも、制限をゆるめ学習活動を

行います。もちろん、リスクがゼロになったわ

けではありませんので、基本的な対策は継

続してまいります。 

早速、６年生の移動教室（科学館）、５

年生のフローティングスクールと、校外学

習も再開しました。学校を飛び出して、有

意義な体験をしてほしいと思います。６年生

の修学旅行につきましては、宿泊はせず、

日帰り校外学習を２回行うことにします。２９

日（金）には、第１弾としてブルーメの丘に

出かけます。素敵な思い出を作ってほしい

ものです。 

さて、運動会に代わる体育参観「ミナリ

ンピック」を２１日（木）に実施します。コロナ

禍の中、全校児童や保護者の皆様が一

堂に会して声援を送ることはできません。学

年ごとに運動場に出て、体育学習の様子

を参観していただきます。緊急事態宣言が

解除され、学年での練習を始めることがで

きました。限られた時間の中で、集中して練

習しています。２１日当日は、良い天気に

恵まれ、子ども達が力一杯学習の成果を

発表できるよう祈っています。 

 

「頑張れ！ 

南小の子ども達！」 

   ～けがをしないでね～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓「自我作古」  ：  自らの道を自らの力で切り拓き、新しい歴史を作り上げていこう！  

学校教育目標  ：  やさしく、かしこく、たくましく  力一杯生きぬく児童の育成       

 大津市立瀬田南小学校  

学校便り １０月号  

 児童数  ７４６名 
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 南小「夢プロジェクト」について 
 今年度、「子ども達が夢を語り、それを実現させるための

予算」が、市内の小中学校に用意されました。本校では、１

学期から、児童会の代表の子ども達が中心となって、まず夢

を語り合うところからスタートしました。「タイヤ広場の遊

具を充実させる」「桜の森を整備する」「廊下や階段を美し

く飾る」など、様々なアイデアが飛び出す中、「殺風景な中

庭を整備して憩いの場所にする」というプランを採用し、

「遊歩道を作る」「ベンチを置く」「花壇を作る」等、具体

的な取り組みを考えていきました。 

 ちょうど、南校舎西側の樹木を伐採するところでしたの

で、樹木を細かく砕いた木材チップを残してもらい「遊歩道

に敷き詰めよう」とか、伐採

した木を処分せずに「ベンチを作ろう」とか、子ども

達のアイデアは尽きません。また、水道水を作る過程

で出た「びわ湖産の土」を取り寄せたり、花壇用にレ

ンガを購入したりと、準備は進んできました。 

 どのような形で夢が実を結ぶか、まだまだ試行錯誤

が続きますが、きっと素敵な中庭に生まれ変わる事で

しょう。このプロジェクトの経過は今後もお知らせし

ます。  

 

通学路を整備していただきました  

神領中宮町と三大寺の間にある斜面に階段があ

り、本校の約 200 名の児童が通学路として利用して

います。いつ誰が設置したかもはっきりとしない階

段で、長年の使用で劣化し、ひびが入ったりして危

険な状態となっていました。何年も前から、各方面

へ改修していただくよう要望を上げてきましたが、

県も市も手が付けられないと放置されてきました。  

この度、自治連合会や関係自治会が連携して改修費用を捻出していただくことに

なり、先週末に改修工事が行われました。10 月 4 日（月）から、歩きやすくなった

階段を、子ども達が利用させていただいています。「うわぁ！階段がきれいになっ

てる！」と笑顔で話をしていました。ご尽力い

ただきました関係各位に、心より感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 


